



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés deportivo la trayectoria de la joven futbolista Albertina Sandoval, oriunda de la ciudad de Río Colorado, actualmente jugadora de las inferiores del Club Atlético Boca Juniors.

A la edad de siete años, Albertina manifestó su deseo sustituir la práctica del básquet y la gimnasia artística por el fútbol. Su padre, históricamente vinculado al fútbol local, no demoró en incorporarla a la actividad y Albertina jugó su primer torneo de verano en el Club La Adela.

Los primeros pasos de Albertina en el fútbol se dieron en el marco de equipos mixtos, ya que la apertura de las diferentes instituciones a la práctica de la disciplina en la rama femenina se estaba dando de a poco, gracias al empuje de niñas, adolescentes y mayores que reclamaban con derecho ese espacio.

Luego de su paso por el club La Adela, Albertina comenzó a jugar en el Club Independiente de Río Colorado, donde pudo demostrar en cada entrenamiento y partido disputado su prometedora proyección.

Albertina no solo demostró un talento distintivo innato, sino que también había adquirido la disciplina necesaria para destacarse. Sus prácticas no se agotaban en los entrenamientos, sino que continuamente practicaba con la pelota en sus tiempos libres y en el gimnasio.

Esta combinación de talento y esfuerzo llevó a Albertina a ser convocada para integrar la selección de Río Negro, pese a tener cuatro años menos de la edad requerida.

La incorporación de Albertina al seleccionado provincial, permitió que el despliegue de su talento y sus condiciones únicas lleguen a conocimiento de los reclutadores profesionales.

De esta forma, el Club Atlético Boca Juniors se interesó y avanzó para obtener el fichaje directo de la joven futbolista, dando inicio a una nueva etapa en la carrera y en la vida de Albertina. Un logro enorme que, constituye al mismo tiempo, un nuevo punto de partida.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Después de viajar durante un año entero desde Río Colorado hacia Buenos Aires para entrenar con las Minigladiadoras, sin descuidar sus entrenamientos particulares en su pueblo, Albertina finalmente se ha instalado en la ciudad capital para terminar de prepararse de cara a lo que será su primer torneo oficial con el equipo Xeneize.

La historia de Albertina no es solo la de un gran talento. Es la historia de la responsabilidad, del sacrificio por un sueño, del acompañamiento y esfuerzo familiar, de la ruptura de barreras y prejuicios.

De esta forma, Albertina se ha convertido en un orgullo para Río Colorado y la región. Los valores encarnados en esta historia personal son fundamentales en la sociedad actual y los tiempos que se viven, lo que hace relevante que el cuerpo legislativo brinde el reconocimiento que corresponde ante ello.

Por ello;

Autoría: Gustavo San Román.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo la trayectoria de la joven futbolista Albertina Sandoval, oriunda de la ciudad de Río Colorado, actualmente jugadora de las inferiores del Club Atlético Boca Juniors.

Artículo 2°.- De forma.